

Tipo de cambio recupera 27.85 centavos y cierra en 12.9315 (El Financiero 15/02/10)

Tipo de cambio recupera 27.85 centavos y cierra en 12.9315 (El Financiero 15/02/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 15 de febrero de 2010 Riesgo país disminuye 20 puntos en la semana. A pesar de que China incrementará aún más los requerimientos de capital para sus bancos, con lo que limitaría su crecimiento, eventos nacionales y el mercado de capitales, que registró un alza, ayudaron a que el tipo de cambio no perdiera terreno frente al dólar durante la semana. "Esto da señales que los mercados pueden comenzar a separarse de la contaminación de la zona euro y comenzar a tomar cierta ventaja frente al euro", explicó Daniela Blancas, analista de Scotiabank. El comportamiento del peso claramente se separó de la correlación tan estrecha que mantenía con el euro y a pesar de observar algunas reacciones muy en línea, la moneda mexicana avanzó 27.85 centavos ante el dólar, que en el mercado spot cerró la semana en 12.9315 pesos. El movimiento positivo del peso también estuvo liderado por un par de factores locales. Por un lado, la Secretaría de Hacienda anunció la emisión de un bono sindicado a diez años y la posible inclusión de un bono en pesos al Índice global de WGBI, lo que fue bien recibido por el mercado. Aunado a lo anterior, la producción industrial presentó un crecimiento mayor al esperado, lo que también ayudó a una mejor percepción del país. Así, a pesar de que el peso operó con volatilidad alta, la cual se prevé que seguirá, la moneda recuperó 2.11 por ciento en la semana, uno de los cinco mejores lugares en la tabla de rendimientos de las 16 principales monedas. El riesgo país de México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, se ubicó en 175 puntos base, una reducción de 20 unidades respecto al nivel observado la semana previa. China, otra vez El Banco Central de China elevará el requisito de reservas de los bancos en 50 puntos básicos a partir del 25 de febrero, la segunda subida en lo que va del año, en medio de una creciente preocupación por la aceleración de la inflación. Tras el incremento, los principales bancos tendrán que mantener 16.5 por ciento de sus depósitos como reservas.